

令和5年度 永久津中学校だより

70月号 _{校長} 中窪 順一

2学期始業式を行いました

10月11日(水)に2学期始業式を行いました。いつもは、各学年の代表生徒が2学期の抱負を発表し、その後校長の話と続くのですが、今回は「校長との対話」を行いました。学年代表の生徒3名に前に出てもらい、私からの質問に答えてもらいました。人前で自分の考えを伝える力は今後必ず必要になる力です。緊張した面持ちでしたが、みんな頑張って自分の言葉で一生懸命に答えてくれました。私からは、2学期に頑張ってもらいたいこととして、「時間を大切にする」という話をしました。この世の中で、だれにでも平等に与えられているもの、それが時間です。私がこの先30年生きたとして、残された日数は約11,000日。時間にすると264,000時間です。時間を大切にするということは、「命を大切にする」ことにつながるという話をしました。

始業式のあとは、柴田光瑠養護教諭が10月10日の「目の愛護デイ」にちなんで「目の健康教育」を行いました。近年、近視による視力低下が増加しており、環境要因が原因の1つとして考えられることから、近視や視力低下を予防するために環境要因を減らす方法についての話でした。目の健康に良い生活や目の構造と食事の関係についての説明があり、最後に目の疲れを取る体操をしました。今回学んだことを日々実践しながら視力低下を防いでほしいものです。













ぞうきんを寄贈していただきました

10月13日(金)に、小林市地域婦人連絡協議会の西立野様、大岩根様に来校いただき、40枚のぞうきんを寄贈していただきました。

お話を伺うと、1枚1枚ミシンで縫い仕上げられたということでした。子どもたちのために時間をかけて作られたぞうきん、大切に使わせていただきます。

本当にありがとうございました。



10月21日(土)に、文化発表会を行いました。この発表会は学んだことを発信しよう とする態度を育て、人間関係の形成や所属感および連帯感を深め、公共の精神を培いながら これからの学校生活を充実したものにするために行っています。開会式を終え、3名の生徒 が日本語弁論を行いました。各学年の代表生徒及びタイトルは以下の通りです。

1年生 西ノ薗逢翔くん 「家族のために」2年生 轟木心釉さん 「私たちができること」 3年生 西之原 楓さん 「故郷(ふるさと)の未来」です。3人とも原稿をほぼすべて暗 記しており、堂々と発表することができました。

次は英語暗唱・弁論です。2年生の今別府彩夏さんは、「Goodness with media and goodness without media」、3年生の今別府美月さんは、「Rhinos Don't Eat Pancakes」というタイトルで、 身振り手振りを加え表現豊かに発表しました。流暢に英語を話す姿はとても立派でした。

次は学年発表です。1年生は「農業・食育体験を通して」、2年生は「職場体験学習で学 んだこと」を寸劇やクイズ形式も織り交ぜながら楽しく発表することができました。3年生 は、全員劇「マイライフ」で、これからの生き方、進路選択について考えさせられる内容を 披露しました。どの学年の発表も素晴らしく、特に3年生の発表は後輩に良い刺激を与えて くれたと思います。

最後は、全体合奏(リコーダーアンサンブル)「ジ・エンターティナー」、全員合唱「空は 今」です。全員で心を一つにして演奏することができました。体育館の中は結構寒かったの ですが、心が温かくなる発表を見ることができてとても嬉しかったです。生徒の皆さん、本 当によく頑張りました。ご多用な中お越しいただいたご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の 皆様ありがとうございました。













10月 26日 (木) 生徒会引継式















	31⊟	(火)	稲刈り(台	干後)
11月	2 🖯	(木)	学校運営協議会	漢字検定

3日(金)祝日(文化の日)

6日(月) リフレッシュディ 生徒集会

7日(火)第3回参観日

8日 (水) 県英テスト(1年) 教育委員訪問

9日(木)脱穀(1年)

10日(金)西諸音楽大会第3回弁当の日

13日(月) リフレッシュデイ

16日(木)国際理解講座

17日(金)租税教室(3年)

18日(土)~21日(火) 元十前·期間話中止

20日(月) リフレッシュデイ

21日(火)定期テストⅢ

22日(水)定期テストⅢ

23日(木)祝日(勤労感謝の日)

24日(金)読み聞かせ

27日(月)~28日みやざき学習状況調査(1年)